



Sitzung vom 10. September 2019

BESCHLUSS NR. 369 / V4.04.71

Anfrage 555/2019

Der Altherr-Turm - ein teures und gefährliches Geschenk?

Christoph Keller

Beantwortung

Ausgangslage

Am 4. Juli 2019 reichte das Ratsmitglied Christoph Keller bei der Präsidentin des Gemeinderates die Anfrage Nr. 555/2019 betreffend «Der Altherr-Turm - ein teures und gefährliches Geschenk?» ein. Die Anfrage wurde zur Beantwortung an die Abteilung Präsidiales weitergeleitet.

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Präsidiales vor.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Beantwortung auf die Anfrage Nr. 555/2019 des Ratsmitgliedes Christoph Keller betreffend «Der Altherr-Turm - ein teures und gefährliches Geschenk?» wird genehmigt.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)
 - Stadtpräsidentin, Barbara Thalmann
 - Stadtschreiber, Daniel Stein
 - Abteilungsleiter Präsidiales, Christian Zwinggi
 - Abteilung Präsidiales

öffentlich